
Paterna, 9 de febrero de 2017 
 
 
Asistentes: 
 
PRESIDENTA DE LA JUNTA DE BARRIO: 
Brigitte Duvigneaux 
 
POR LA ASOCIACIÓN DE VECINOS LLOMA-LLARGA VALTERNA: 
Fernando Sánchez 
Jaime Morales 
 
REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN DE MUJERES: 
Soledad Fernández 
 
REPRESENTANTES DEL AMPA DEL CEIP9 
Eva Pérez 
Rosa Romero 
 
REPRESENTANTE DEL AMPA DEL LICEO FRANCÉS: 
Encarna Ribera 
 
REPRESENTANTE DE CIUDADANOS: 
Patricia Galiano 
 
REPRESENTANTE DE COMPROMIS: 
Patricia Gómez 
 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO POPULAR 
Carlos Pons 
 
 
EN CALIDAD DE VECINO 
José Antonio de la Fuente 
Diego Guillamon 
 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO SOCIALISTA: 
Eva Pérez 
 
 
REPRESENTANTE DE PATERNA SI PUEDE 
Frederic  Ferry 
 
Reunidos el día 9 de Febrero en el Centro Cívico de Valterna a las 19h en primera 
convocatoria y a las 19,30 en segunda convocatoria. 
 
1.-SE PROCEDE A LA LECTURA DEL ACTA DE LA JUNTA ANTERIOR.  
Queda aprobada por unanimidad. 
 



 
 
2.-INFORME DEL AYUNTAMIENTO SOBRE EL ESTADO DE LA CONSTRUCCIÓN 
DEL INSTITUTO.  
 
Se informa de que el ayuntamiento ha cedido una parcela a la Conselleria y que 
todavía no han obtenido respuesta en relación a la construcción del Instituto. Se 
cedió en Marzo de 2010. 
Se acuerda pedir el informe de viabilidad de la construcción del instituto. El plan 
general de la zona de Valterna. 
 
Un vecino solicita que se pida información al ayuntamiento sobre si se ha realizado 
algún informe de trafico al respecto relativo a accesos, servicios públicos de 
transporte. 
 
Se debate la posibilidad de que desde la Junta de Barrio y las diferentes 
asociaciones se pueda presionar para acelerar de alguna forma la construcción del 
instituto. 
 
3.-POSIBLE ADSCRIPCIÓN DEL CEIP Nº9 AL IES DE LA CAÑADA.   
Desde el ayuntamiento informan de que el consejo escolar municipal ha denegado 
la adscripción del mismo y que se van a estudiar las adscripciones. Desde el AMPA 
se informa que tanto el instituto, el colegio y los padres están a favor de la 
adscripción. Informan desde el ayuntamiento de que se han de realizar en 
diciembre de 2017 para el curso 2018-2019. Desde el AMPA se solicita al 
ayuntamiento el acta del consejo para ver las razones de la negativa. 
 
4.-INFORMACION SOBRE LA PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN EN VALTERNA DE UN 
CENTRO EDUCATIVO PRIVADO. 
Se comenta las noticias de la próxima construcción de un centro privado Montesori 
en unos terrenos entre Valterna y Carrefour. Desde el Ayuntamiento se informa 
que Montesori ha comprado unos terrenos a Solvia (el llano del cura). Oficialmente 
el ayuntamiento no tiene ninguna noticia al respecto, parece ser que está todo en 
Conselleria. 
 
5.-ESTADO DEL TRASLADO DEL AMBULATORIO DE VALTERNA.  
Nos informan de que está aprobado y que está en proceso de licitación (area de 
contratación) las obras de reforma necesarias en el Centro Civico para el traslado. 
También se añadirá una segunda plaza de pediatría con el traslado. 
 
6.- PUNTO DE EXTRACCIÓN DE SANGRE PARA ANÁLISIS.  
Se ha pedido este servicio en el nuevo ambulatorio y nos informan de que está en 
estudio. Se ha solicitado. 
 
7.-CARTELES PARA LOS COMERCIOS DE VALTERNA OVP 
Pegatinas para los comercios donde se indique los metros de vía publica (mesas) 
que tienen asignados. No está regulado en la ordenanza pero se puede solicitar al 
ayuntamiento para que modifiquen la regulación y sea de obligado cumplimiento. 



Se acuerda solicitar la modificación de la regulación de la ordenanza sobre la OVP 
para los comercios de Valterna. 
 
8.-INFORMACION POR PARTE DEL TÉCNICO CORRESPONDIENTE EN BASE A 
QUE CRITERIOS SE FORMULARON LAS PREGUNTAS RELATIVAS A VALTERNA 
SOBRE EL PLAN ACTÚA. (EL TÉCNICO NO ASISTE A LA REUNIÓN) 
El ayuntamiento informa de que se han realizado dos procesos de participación 
ciudadana y de los dos se han sacado las propuestas. 
Se critican las opciones que se planteaban como respuesta a las preguntas relativas 
a Valterna. El ayuntamiento insiste en que hay muchas propuestas en el plan 
general. 
Se formula una pregunta sobre le acceso desde la rotonda hasta la calle Melisa 
relativa a si tendrá carril bici. Desde el el ayuntamiento no saben contestar e 
indican que será cuestión de los técnicos. 
 
9.- SOLICITUD DEL PGOU. 
Se solicita PGOU al ayuntamiento. 
 
10.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
Quejas sobre la situación de la zona circundante al pipi-can de la calle Malvá, se 
solicita que se limpie la zona y se vigile ya que hay muchos residuos fuera del pipi-
can. 
 
Se solicita que se revise la actuación de la policía local de paterna. Hay quejas sobre 
la actuación de los agentes (no se generaliza). La representante del ayuntamiento 
comenta que lo trasladará al jefe de la policía. 
 
Quejas sobre la regulación de la policía local de las salidas y entradas del Liceo. El 
agente que está habitualmente no realiza correctamente su trabajo. 
 
En la curva de la calle orenga (frente a la heladería), calle murta y Melisa se solicita 
que se instalen reductores de velocidad. 
 
Realización de doble vía en la calle Murta (tramo del ambulatorio) para facilitar y 
agilizar el trafico de los vecinos, al menos desde la salida del garaje del edificio 
nº11 al 19 hasta la rotonda del Liceo. 
 
Las representantes del Ampa del CEIP9 hacen el comentario de que están 
esperando a que el ayuntamiento tenga personal para hacer la instalación de los 
ventiladores para conseguir bajar la temperatura de las clases. 
Confirma el ayuntamiento que se va a realizar la instalación de los ventiladores en 
el colegio CEIP nº9 antes de mayo de 2017. 
 
Se pregunta sobre la línea de autobús Valterna-valencia.  
 
Se pregunta sobre si se va a hacer nueva fumigación para las cucarachas. Desde el 
ayuntamiento nos informan de que solamente hay que llamar a Aiguas de Paterna. 
 



Quejas sobre la iluminación de la zona de los militares que aunque hay iluminación 
no es suficiente. En la calle Alfabega las farolas están muy altas, mal situadas y con 
poca iluminación. Así mismo pide iluminación en el parque frente a Consum (no 
existe) 
 
Quejas sobre la poda de las palmeras de la rotonda de la calle peatona. 
 
Sobre el centro para discapacitados de la Fundación Francisco Esteve (carretera de 
Manises, tras Mercadona). El solar lo ha pagado Paterna y la obra la paga 
Conselleria. Se pregunta sobre la preferencia a la hora de pedir plazas al ser 
intermunicipal (Quart, Manises y Paterna) 
 
  
Se finaliza la reunión a las 21:30 
 
  
La Presidenta                                                               El Secretario 
 

                                                 
                                                                                   
 


